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SERRANILLOS 
FIRMAS C O N T R A  
EL REPARTO  
DE CORREOS

La Comunidad de Propietarios de la 
urbanización Serranillos Playas, lugar 
en el que tienen su domicilio y buen : 
número de talaveranos y es la 
mayor de las tres que están 
situadas en el término municipal de 
San Román de los Montes, ha 
decidido -en el transcurso de una 
asamblea general- recoger firmas 
entre los vecinos, de las que ya se : 
han conseguido más de un 
centenar, con el objetivo de 
presentar una reclamación ante 
Correos para acabar con el mal 
servicio que se viene ofreciendo 
desde hace algún tiempo. Según 
asegura Francisco Rosell, 
presidente de la comunidad de 
propietarios de dicha urbanización - •
en la foto-, no sólo son los vecinos • 
de Serranillos Playa, sino los de 
otras urbanizaciones, como 
Reguerones y Regadíos de San 
Román, los que no reciben el correo ~ 
de manera regular. Es más, según ■ 
sostiene Rosell, algunos se han 
pasado más de un mes sin recibir la : 
correspondiente correspondencia. 
Correos ha propuesto como 
solución la instalación de un 
apartado de correos en la zona, pero | 
los más de 5.000 habitantes de la 
zona parecen no aceptarla.

TALAYERA

PID E D IS C U LP A S  P O R  E LLO

El senador Camacho reconoce 
que el AVE no llegará en 2010

El secretario 
general de los 
socialistas 

talaveranos y el 
senador por esta 
formación política 
en la provincia de 
Toledo, José 
Miguel Camacho, 
ha pedido ante los 
medios de 
comunicación de la 
ciudad disculpas 
por haber 
mantenido que el 
Tren de Alta 
Velocidad llegaría a 
Talavera en 2010, 
algo que se
producirá en 2013. Desde el Partido Popular se ha contestado que Camacho 
debería de dejar su cargo en la cámara por haber mantenido esto durante los 
últimos años y también se duda de que el AVE llegue y pare en la ciudad. Por su 
parte, Camacho ha asegurado que "queremos poner en valor las 
comunicaciones. Es un factor de desarrollo fundamental para la ciudad, por lo 
que hay que recordar la construcción de la Radial 5 y los nuevos puentes sobre 
el río Tajo y se potenciará Talavera como centro de comunicación".

SE H A N  IN V E R T ID O  C A S I 500.000 E U R O S

Corrochano visita las obras del 
Plan E de las tres EATIMs
El subdelegado del Gobierno, el talaverano Javier Corrochano, ha visitado 

las obras del Fondo Estatal de Inversión Local que se están desarrollando 
en las tres EATIMs de Talavera: Talavera la Nueva, Gamonal y El Casar de 
Talavera, en las que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero invierte 
un total de 416.596 euros en ocho proyectos -seis en Talavera la Nueva, uno

en Gamonal y otro en El Casar-, 
En la foto, aparece Javier 
Corrochano con José Manuel 
Salinero, alcalde de Talavera la 
Nueva; Benito Garrido, de 
Gamonal, y Santos García, de El 
Casar. Los representantes 
municipales de las EATIMs 
aprovecharon la ocasión para 
hacer llegar al subdelegado los 
nuevos proyectos que se 
afrontarán con el segundo 
plan de inversiones. ■
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